



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 229  
29 de abril de 2016**

## **Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación socializa proyectos**

La Comisión de Vinculación de la Sociedad de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación organizaron una Casa Abierta en el que se expusieron proyectos de vinculación emprendidos por la Facultad, en las comunidades de Quito, Cayambe y Pedro Moncayo.

El acto inaugural estuvo a cargo de la doctora Ruth Páez Granja, decana, quien explicó que con esta exposición la Facultad pone a consideración de la comunidad la labor responsable y dedicada, desarrollada por los docentes y estudiantes en beneficio de la sociedad.

El coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Unidad Académica, el doctor Oswaldo Haro, indicó que se presenta esta Casa Abierta como una demostración de práctica vivencial en las comunidades tanto en servicio comunitario como en práctica pre profesional y el resultado de aprendizaje que los estudiantes desarrollaron en el aula para fortalecer sus conocimientos.

Haro señaló que se exhiben los proyectos realizados como: los talleres de acompañamiento y preparación a los bachilleres para el examen nacional de admisión a las instituciones de educación superior; el crecimiento educativo social de niños, niñas y adolescentes que se trabajó junto con la Fundación Niñez Internacional – Agencia Quito; recuperación y sistematización integral de la memoria histórica de Puntiazil; capacitación al personal del Swiss Hotel en el manejo de las herramientas informáticas y del idioma inglés, entre otros. **N.S**

